

2023年度総会を開催 (2/18)



「日中平和友好条約締結45周年」の記念行事を工夫して開催しよう！

総会は2月18日(土)午後1時半から県民文化ホール4階会議室(第7・8号室)で開催され、会員総数81名中58名(出席18・委任状14・書面決議書26)が出席しました。まず、議長選出までの司会・進行役の近藤 強理事長が開会挨拶を行い、主催者を代表して岡林俊司会長が“コロナ禍のため春節を祝う会や対面での中国との交流ができなかったが、10月9日に高知会館で開催した「日中国交正常化50周年記念公演」

は大変喜ばれた。今年の「日中平和友好条約締結45周年記念事業」に生かしていきたい、民と民の交流深化が求められている”と挨拶しました。その後、中谷 元衆議院議員からの祝電が披露されました。続いて、県職連合の新土居正志さんを議長に選出するとともに、書記に田所季枝さん、議事録署名人に大久保昭彦事務局次長・竹内昭卿常任理事を議長が指名し、議事に入りました。第1号議案の2022年度の活動報告、第2号議案の2022年度会計報告・監査報告、第3号議案の2023年度活動方針案、第4号議案の2023年度予算案、の全議案を原案どおり承認・可決し、伴 武澄副理事長の閉会挨拶で予定の2時間以内で無事終了しました。

なお、2023年度活動方針としては、①「日中平和友好条約締結45周年記念」の事業展開、②友好団体との連携強化、③幡多地区での活動強化、④中国留学生との交流・生活支援、⑤会員拡大など組織・財政確立などです。

日中友好の意義や目的のアピールを！などの意見も多く出される

また、下記の多くの意見が出され、役員会で協議していくこととしました。①女性役員が少ない・女性が参加しやすい体制づくりを、②日中友好協会をどうアピールしていくか工夫を、③日中平和友好条約締結45周年事業では“文化と食”のイベントやプログラムに広告を載せるなど財政対策も、④若い人はメリットがないと加入しない・改めて日中友好協会の目的をはっきりさせること--パンフレットの作成も⑤中国留学生との交流強化を・8月には”ブドウ狩り”も計画している、⑥ライン・ユーチューブなどの利活用を積極的にすべき、⑦福山市の残留孤児の皆さんが来高予定なので交流を！などがありました。

-----なんと王文強さんが出演！ 2023年日中友好新年会が開催される(1/30) -----

「日本と中国」3月号の1面に掲載されているように「2023年日中友好新年会」が1月30日に千代田区の如水会館で開催され、昨年10月9日に高知会館で開催した「日中国交正常化50周年記念公演」に出演いただいた王文強さんが“華麗なる変面”を演じました。会の終了後、王さんは“高知での出演はうれしかったです。皆さんによるしくお伝えください”と話されました。王さんの今後の活躍に期待しています。(岡林記)



王夫妻と岡林会長→

新春“餃子・焼肉パーティー”を開催（1/21） 高知地区中国留学生学友会と共催で



中国留学生学友会の発案による恒例の“新春餃子パーティー”がはりまや町商店街で開催され、留学生、県内大学生と初参加の高知東高校の生徒の皆さん、会員など約50名が参加して交流を深めました。みんなは手づくりの水餃子を堪能するとともに留学生指導の餃子づくりに真剣に挑戦してい

ました。また、今年も昨年同様に西岡史雄常任理事が焼肉を提供され、伴武澄副理事長が餃子調理のために事務所を貸していただくなど、お二人にお礼を申し上げます。以下、高知地区中国留学生学友会の張会長からの報告文を紹介します。

2023年1月21日、はりまや町商店街で高知地区中国留学生学友会とNPO法人高知県日中友好協会主催の「春節会」が開催されました。

「春節」とは、旧正月の祝いのことで、中国ではこの「春節」をととても大切にしています。このイベントは、高知にいる中国人に故郷の温かさを感じてもらうとともに、日本の学生の中国への理解を促進し、中日両国の文化交流を深めることを目的としており、毎年春節の時期に開催され、恒例

行事として定着しています。しかし、ここ数年はコロナ事件の影響でイベント自粛の時期が続いています。それでも、今年も有志が集まり、規模を縮小して開催することになりました。中国春節の伝統的な活動である餃子作りが行われ、午後には、日本の学生たちにもう一つの春節の伝統である「春聯書く」を紹介し、全員が春聯と福字を書いて、卯年のより良い生活を祈願しました。

当日は、中国の留学生や交換留学生数十名、日本の大学生数十名、中華系マレーシア人や高知東高校の高校生と先生方が参加されました。このイベントには、さまざまな文化的背景を持つ人々が参加し、「世界村」に国際的な親しみやすさを添えまして、イベントを大いに盛り上げました。（張 瑜婧）

会費の納入をお願いします！

3月は当協会の前期会費（団体：1万円、個人6千円）の納入月です。振り込み用紙を送りますので納入の程よろしく願いいたします。（役員等の皆さんで1年分を既に納めている方はこの限りではありません）

「中国語会話教室」に参加しませんか！

毎月土曜日の9：30～11：30の2時間、当協会の事務所で中国語会話教室を開いています。現在生徒さんは4名ですが、和気あいあい初級の中国語を習っています。“日常会話をしてみたい方”をお待ちしています。月謝は4千円ですが、常時来られない方は1回1,000円で参加できます。申し込みは事務局か岡林会長（090-7149-4077）まで。なお、講師は高知大学大学院医科学専攻医科学コース2回生の尹曉軒さんです。